

Oberrieden, im Oktober 2022

*«Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot,
der ist nur fern; tot ist nur, wer vergessen wird.»*

Immanuel Kant

Traurig und doch dankbar, dass sie von ihren Altersbeschwerden erlöst wurde
nehmen wir Abschied von unserer Schwester, Tante und Grosstante

Ursula Baumann

7. März 1937 – 14. Oktober 2022

Sie ist am Freitagabend im Haus Tabea in Horgen friedlich eingeschlafen.

Auf Wunsch der Verstorbenen findet keine öffentliche Abdankung statt.

Wir nehmen von Ursula im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied.

In liebevoller Erinnerung

Christoph Baumann

Regula Furrer-Baumann und Armin Albin

Thomas und Georgina

Michael und Leon

Andreas und Tanja Baumann

Alina, Seraina und Namira

Marianne und Roger Müller-Baumann

Samuel und Michelle

Cheyenne und Nenad

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Haus Tabea in Horgen
Schärbächlistrasse 2, 8810 Horgen, IBAN: CH95 0021 4214 4266 0002 Y

Traueradresse; Regula Furrer-Baumann, Knonauerstrasse 18, 8800 Thalwil.